

Personal del Calderón pide equipo de protección

La Nacion (Costa Rica) · 4 Jul 2020 · Ángela Ávalos R. aavalos@nacion.com

Las municipalidades atienden unos 35.500 kilómetros de vías cantonales con transferencias del Estado y sus propios recursos. Este viernes se hacían trabajos de bacheo en la capital.

No fue un paro, como falsamente se propagó por algunas redes sociales, aunque sí una reunión solicitada por personal de sala de operaciones del Hospital Calderón Guardia a las autoridades de la Caja con el fin de aclarar consultas sobre el equipo de protección personal para atender casos de covid-19.

El presidente ejecutivo de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS), Román Macaya Hayes, confirmó el encuentro de este viernes en ese hospital nacional, y dijo que, tras escuchar una petición para que les suministren mascarillas N95 a los funcionarios, se les explicó que ese insumo solo se da en situaciones específicas. “Había una petición de que se le dieran mascarillas N95 a muchos funcionarios en la primera línea de atención (contra covid-19). Se explicó que se otorga según las especificaciones apropiadas para cada caso”, dijo Macaya en conferencia de prensa en Casa Presidencial.

El jerarca de la Caja reiteró que la institución “siempre está velando por mantener todo el equipo de protección personal”, y aseguró que en esa línea se han invertido más de \$14 millones en las últimas semanas.

Macaya hizo un llamado a los trabajadores para procurar el uso racional de todos